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Vorhaltetrasse für Straßenbahn Babelsberg - Stern 

 Erstellungsdatum 22.09.2009 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Die Verwaltung hat sich mit Varianten 1b, 2b und 3b am 25.08.2009 im Bauausschuss zur 
Verlängerung der Babelsberger Straßenbahnlinie geäußert. Die erwähnten Varianten endeten jedoch 
alle am Bahnhof Drewitz/Medienstadt. Dies widerspricht klar dem geltenden Verkehrsentwicklungsplan 
sowie der Beschlusslage mit DS 08/1016 vom 04.03.2009.  Für die zukünftige Stärkung des ÖPNV und 
der Straßenbahn als Hauptverkehrsmittel des ÖPNV in Potsdam ist die Weiterentwicklung des Netzes 
wichtig. Deshalb wurde mit DS 08/1016 beschlossen: „Unter der Voraussetzung der Sicherstellung 
einer anderen bis zum Stern verlängerbaren Straßenbahntrasse, die der bisher im B-Plan Nr. 41 und im 
Verkehrsentwicklungsplan Potsdam festgesetzten Straßenbahntrasse bezüglich Realisierbarkeit und 
Wirtschaftlichkeit ungefähr ebenbürtig ist, wird nachfolgendes beschlossen…...“ Auch aus der August-
Bebel-Straße kann man über eine Blockumfahrung in der Medienstadt solch eine Lösung erreichen. Die 
Geschäftsführung des Filmparks hatte seinerzeit ihre Unterstützung in der Sache zugesagt und auch 
eigene Vorschläge zur Streckenführung geäußert. Deshalb war die Berichterstattung im Ausschuss 
völlig unbefriedigend.    
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welche in der Perspektive von Babelsberg-Fontanestraße zum Stern verlängerbare Straßenbahntrasse 
ist von der Stadt Potsdam und dem ViP nach Beschlussfassung 08/1016 vom 04.03.2009 mit einer 
Wirtschaftlichkeitsuntersuchung betrachtet worden? 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


